
令和２年９月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和２年９月２日（水） 午前１０時４３分 

閉会日時  令和２年９月２日（水） 午前１１時１５分 

場  所  愛西市役所 南館２階 会議室２－５ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           水 谷 朋 和 

委 員           大 竹 節 雄 

委 員           難 波 知 里 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          大 鹿 剛 史 

学校教育課長        猪 飼 政 和 

学校教育課主幹 稲 垣 潤 一 

生涯学習課課長       伊 藤  静 

スポーツ課長        伊 藤 義 幸 

 

 

 

 

 

■ 傍聴者     １名 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

 

（１） 愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２） 教育委員会の事務点検・評価報告書（案）について 

（３） 就学校の変更申請について（非公開） 

（４） その他 

 

 

 

 

５ 閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（生涯学習課長） 

 

（委員） 

 

 

 

（生涯学習課長） 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

１．開会 

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたが、お気づきの点

やご異議はなく、ご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告 

今年の夏休みは、８月８日から８月２３日の１６日間に短縮致しました。

また、新型コロナウイルス感染症の影響で、市内の小中学校２校を３日

間休校に致しましたが、そのほか大きな事故や事件もなく、順調に９月

を迎えられていると思っております。修学旅行においても、今年は日帰

りにさせていただき、学校の中では、三密を防ぎ、消毒等を行う新しい

生活様式の努力の結果、効果を得られているのではないかと思います。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について を議題とします。 

これらのうち、新規のものについて各事務局より説明をお願いします。 

 

（資料１－１「ロボット教室無料体験会」より説明。） 

 

チラシを見ますと、ロボット製作無料体験会と書かれており、その上に

ヒューマンアカデミーロボット教室と書かれていることから、こちらの

方がメインで営利目的の様子が伺えるかなと思いました。 

 

団体名が株式会社ということもあって、営利について気になっておりま

す。 

 

チラシに、キットの貸出について書かれておりまして、恐らく体験した

後に欲しい方は購入してください等の販売の可能性もあるのかなと思い

ます。もし、承認するのであれば営業はしないようにと条件付きとした

方が妥当ではないかと思いますし、不承認にするのも一つかなと思いま

す。 

 

営業目的が強いと感じます。 

条件付きの承認となると、営利目的のどこで条件を付けるのか難しい所

ではありますので、不承認が妥当ではないかと思います。 
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（委員） 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

【教育長】 

 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（スポーツ課長） 

 

インターネットの情報によると、文化会館の予約は１０月もとられてお

り、ロボット教室も行えることが確認できました。こちらの申請書では、

開催期間が９月１１日から９月２８日の範囲となっておりますので、確

認をしていただきたいと思います。 

 

委員の皆様からご意見を伺っておりますと、承認しがたい事業でありま

すし、条件付きとなるとどのような条件を付けるのか難しいところでは

ありますが、他の委員の方はいかがですか。 

 

チラシに、保護者様宛の記載があります。一番最後に「2020 年に向け変

化する小学校教育の現状も合わせてお話します。」と記載されており、前

半の体験会については営利目的ではないですが、合わせてお話をされる

部分に関しては、営業に繋がるのではないかと思いますので、不承認が

妥当かなと思います。 

 

愛西市教育委員会としては不承認で良いかと思います。 

 

活動については問題ありませんので開催していただき、後援名義使用は

不承認とさせていただきます。 

 

（資料１－６「大里東ジュニア初級者オープン大会」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料１－７「大里東ジュニアオープン大会」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、過去に承認した実績のある事業ですが、事務局から何かあります

か。 

 

特にありません。 
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【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課長） 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

（学校教育課長） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（学校教育課長） 

 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、（２）教育委員会の事務点検・評価報告書（案）について を議題

とします。事務局より説明をお願いします。 

 

（資料２「教育委員会の事務点検・評価報告書（案）」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

 

２６ページの学校施設環境整備事業について、令和元年度教育委員会の

評価は A になっており、成果並びに今後の課題に令和２年度より中学校

においても改修工事を実施予定と記載がありますが、トイレに関しては、

学校にとって大きな問題でありますので、課題についても明示していた

だけると良いかなと思います。 

 

今後、分かりやすく要点を抑えた形で記載していきたいと思います。 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、（３）就学校の変更申請について（非公開） を議題とします。こ

ちらにつきましては、個人情報のため非公開とさせていただきます。 

（傍聴者１名、退室） 

 

次に、（４）その他 を議題とします。 

その他資料１のみ非公開の議題となっておりますので、このまま進めさ

せていただきます。事務局より説明をお願いします。 

（傍聴者１名、入室） 

 

（４）その他 を議題としますが、事務局より説明はありますか。 

 

（その他資料２「市立小中学校における修学旅行の変更について」より

説明。） 
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【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

（教育部長） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

ご承知おきください。 

 

他に議題もないようですので、以上で議事を終わりたいと思います。 

次回定例教育委員会は、１０月５日（月）になりますのでよろしくお願

いします。 

 

５．閉会 

 閉会宣言をする。 

 


